

Le président bolivien confirme sa volonté d'éradiquer la pauvreté extrême dans son pays



La Paz, 3 janvier, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a réitéré la volonté de son gouvernement d'éradiquer la pauvreté extrême avant 2025. Il a annoncé la continuité des programmes à cette fin.

Durant un meeting dans la commune de Palcoma, dans le département de La Paz, Evo Morales a annoncé que davantage d'investissements seront faits et que des politiques seront implémentées pour y aboutir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117325-le-president-bolivien-confirme-sa-volonte-deradiquer-la-pauvrete-extreme-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba